

学校だより

ほほえみ

校訓「自主 練磨 敬愛」

倉敷市立玉島北中学校
第10号
令和2年6月15日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち たくましく生きる生徒を育成する

6月になり2週間が過ぎました。授業も軌道に乗り、学習のペースがつかめた人もいることでしょう。部活動は1年生の参加が本格的になりました。梅雨入りも6月11日に発表され、じめじめとした気候や蒸し暑い日が続くと思います。

コロナウイルスの感染に対しての危機感が薄らぎ、マスクの未着用や近距離での会話等も増えているように感じます。息苦しい時のマスクの着用は危険ですが、感染予防のため、安心した学校生活を送るため、マスク着用、手洗い、消毒、密接での会話等のコロナウイルス感染症対策を確実にしてほしいと思います。

部活動の様子

1年生の部活動見学・体験入部が終わり、今日から2・3年生と同じ時間の活動となります。体力も回復し、活動できる時間も少しずつ長くなっているでしょうか？

これから、暑さが増すとともに、体力も消耗する時期です。例年、朝練習で気分が悪くなり保健室で休んだり、早退したりする人もいます。熱中症にかかり救急車で病院に行く人もいます。休めるときにはしっかり休んで体力を回復させましょう。「のどが渴いていないから水分補給はしなくていい」と言わず、積極的に水分補給をし、健康な体でこの時期を乗り越えましょう。



卓球部



剣道部



美術部



バスケットボール部



バレーボール部



吹奏楽部